

住民と議会

いる。大崎第一中については実行委員会で話し合いがなされ、町長部局に要望書を提出している。

Q 大崎町の人口は今、14400人位だが、5〜10年後の予測はできているか。

A 人口問題は、行政の事業で10年後のビジョンは出ている。人口減の具体策は検討する必要がある。

Q 少なくともいく田舎店を、福祉の連絡場所とかの機能を高め、高齢者のために残していく手立てに、補助金を出すと提案はできないか。

A コンビニや大型店ができて、小さな店が無くなるのは事実である。国が大型店の規制を撤廃したところあたりからきている部分もある。25年度保健福祉課の方でふれあいサロンを実施するようになっているので、担当課と話をしながらそこらあたりは

進める。

Q 水田整備の件で規制が厳しく大変である。国・県に規制を緩めるよう要望して欲しい。

A 圃場整備は100%同意がないとできない。農地法改正が必要で、農業委員会と連携して進めていきたい。

Q 農林振興センターは、なぜ2階でないといけないのか。今後は年寄りが多くなり大変である。

A エレベーターの要望もしたが、財政面でできなかった。上にながれない方は、1階のベルで呼ぶようになってい



案したことがあるか。

A 近年では、TPP問題や新たな常任委員会の設置、また議会基本条例の制定などを提出している。

Q グラウンドゴルフ場などの管理のため、芝刈り機の導入はできないか。

A 利用者の負担や機器の管理の問題もあり、グラウンドの管理の在り方については、担当課と相談する。

Q 有害鳥獣対策でパトロールしているが、100頭以上の群れが3〜4群いるようである。現在でも建設中の高速道路を横断している状況であり、今後開通すれば事故故

につながるため、早急な対応をお願いする。

A 現在パトロールなどにより追い払う対応をしているが、今後広域的な取組みが必要ことから、県や近隣市町とも連携を図っていく。

Q 光ファイバー網の計画はないのか。

A 先の一般質問で町長は、早期整備の必要性があると答弁している。

Q 合併問題で、大崎町ではその後何の動きも無いが、どうなっているのか。

A 合併特例債も無くなり、今のところ合併の動きはない。

Q 中学校の駐輪場が改造されるようだが、今後この場所が子どもたちの「たまり場」になるのではないか。

A 菱田中武道館前を駐輪場や待機場所に考えているから、見通しが良い。

Q 田中グラウンドの水はけが悪い。設計時のミスではないか。整備をお願いしたい。

A 砂を入れて、水溜りを無くす努力はしていると聞いている。